
Aktueller Stand 

Bildungsspender:

473 € 

Die Hälfte des 

diesjährigen 

Sammelzieles ist 

geschafft! 

SUPER! 

                                        

 

                                                                                                                                                                         

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Aus der 

Mitgliederversammlung 

Newsletter der Müggelschlößchen-Schule 

Inhalt 

Mitgliederversammlung 1 

Bildungsspender 1 

CONVA Kindertraining 2 

Vandalismus 2 

Beiträge 2 

Faschingsbilanz 3 

Renovierung 3 

Schulschließfächer 3 

 

Neuer 

Vorstand 
Zur einmal jährlich stattfindenden 
Mitgliederversammlung erschienen von 
über 80 Mitgliedern leider nur 9.  

Der persönlichen Einladung folgten zwei 
der drei Preisträger aus der Umfrage.  

Entsprechend der Satzung, wurde der 
Jahres- und Finanzbericht 2010 verlesen 
und der alte Vorstand entlastet. Es war 
nicht leicht, doch wir haben einen 
neuen Vorstand wählen können: 

Vorsitz: Michaela Kopplin 

Finanzen: Jeannette Holten 

Schriftführer: Tom Briesenick 

Beisitzer: J. Gerull, B. Zuther 

Die Mindestanforderung laut Satzung des 
Fördervereins ist damit erfüllt. Doch 
schnell können sich Lebensumstände 
ändern und es kann das Engagement 
nicht weitergeführt werden. Deshalb ist 
es wichtig, dass mehr Mitstreiter 
gefunden werden die an der 
Vorstandsarbeit teilnehmen.  

 

WIR BRAUCHEN SIE!!! 

Wir treffen uns etwa alle 6-8 Wochen 
in gemütlicher Runde und besprechen 
alle wichtigen Dinge. 

Nächster Termin: 11.5.2011 

19.00 Uhr im Restaurant „Krokodil“ 

Jeder Interessierte ist herzlich 
eingeladen vorbeizuschauen. 

Auf der Mitgliederversammlung 
wurden die künftigen Vorhaben des 
FV besprochen. Für das Sommerfest 
2011 gab es bereits tolle Ideen und 
Hinweise. 

Den Teilnehmern der Umfrage dankte 
der Förderverein mit einer 
Familienkarte für die Berliner 

Bäderbetriebe. 

Fördervere in  der  Mügg leschlößchen -Schule,  M.  Koppl in  

Ausgabe 2 /  im Apr i l  2011  

Das Kindersicherheitstraining fand statt 

Das angebotene Sicherheitstraining der 
Firma Conva für Kinder fand an zwei 
Wochenenden in unserer Schule statt. 

Im Vordergrund des Trainings standen 
die Themen Selbstbehauptung und 
Selbstsicherheit der Kinder in 
verschiedenen Alltagssituationen. 
Besprochen wurden unter anderem die 
Themen: Was sagt mir das Kribbeln im 
Bauch?, wie kann ich Hilfe holen?, wie 
setze ich mich im Ernstfall zur wehr? 
Welche Dinge gibt es zu beachten, wenn 
ich alleine zu Hause bin, wie verhalte 
ich mich am Telefon und wie helfe ich 
anderen Personen…. 

Die teilnehmenden Kinder konnten nach 
4 x 4 Stunden bei einer Abschlussübung 
ihr neu erworbenes Wissen und Können 
beweisen. Es hat allen großen Spaß 
gemacht, die Aussicht auf mehr 

Eigenverantwortung ist ein toller 
Ansporn.  

Auch die Eltern, die ihre Kinder beim 
Training beobachten konnten, 
erfuhren viele interessante  Dinge. Es 
war spannend zu erleben wie das 
eigene Kind in so mancher Situation 
reagiert.  

Im Herbst wird es die Möglichkeit der 
Auffrischung geben. Wir freuen uns 
darauf.  

Interessenten können sich jederzeit 
bei uns oder direkt bei CONVA 
melden um an einem der nächsten 
Trainings teilzunehmen. 

www.conva.de 

Der Förderverein unserer Schule 
bedankt sich für die Spende der 
Firma CONVA in Höhe von 100 €.                    

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Bitte denken Sie an den Mitgliedsbeitrag 2011   -   D A N K E! 
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Vandalismus auf dem Schulhof 

Kaum, dass die Temperaturen es 
erträglich machen sich im Freien 
aufzuhalten, haben wir Jahr für Jahr 
das gleiche Problem – Vandalen auf dem 
Schulhof. 

Nächtliche Besucher nutzen den 
Schulhof nicht nur als Aufenthaltsort 
sondern beschädigen, beschmutzen und 
zerstören regelmäßig die Sport- und 
Spielstätten der Kinder.  

Am 3.4.2011 musste die Polizei geholt 
werden um den Schaden zu 
begutachten, den nächtliche 
Kokelfreunde hinterlassen hatten. Nicht 
nur, das sie Müll und Glasscherben 
verteilt haben, sie haben auch noch ein 
kleines Lagerfeuer auf dem 
Basketballplatz veranstaltet. 

Der teure Spezialbelag trägt nun 

hässliche Brandspuren – und da muss man 
noch dankbar sein – es hätte auch größerer 
Schaden entstehen nehmen können. Dann 
hätte der Platz vielleicht für längere Zeit 
gesperrt werden müssen. Schlimmer noch 
– es hätte schwere Verletzungen aufgrund 
der herum liegenden Glasscherben geben 
können, wenn am Montag die Schüler 
wieder über den Hof rennen. 

 

Anwohner, bitte haltet 

die Augen auf! 

 

Wenn die Polizei immer wieder verständigt 
wird, auch in Bagatellfällen, dann wird 
vielleicht irgendwann eine Besserung 
möglich sein! 

 

 

Förderverein der 

Müggelschlößchen-Schule 

Alfred-Randt-Str. 56 

12559 Berlin 

E-Mail: 

Foerderverein-msgrs@ 

t-online.de 

 

Vorsitz: M.Kopplin 

Finanzen: J. Holten 

Schrift: T.Briesenick 

Beisitzer: J. Gerull, 

B. Zuther 
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Faschingsbilanz 

Der Förderverein hat mit insgesamt 
440,00€ die Busfahrt ins Bim+Boom 
unterstützt.  

In dem noch recht neuen Bilderrahmen 
im Eingangsbereich der Schule konnte 
man anhand von Fotos deutlich sehen, 
wieviel Spaß alle hatten.  

Das riesige Spiel- und Tobeparadies war 
an diesem Tag nur mit Schülern der 
Müggelschlößchen-Schule gefüllt.  

In diesem Zusammenhang wurde eines 
ganz deutlich – die Großen haben sich 
prima um die Kleinen gekümmert. Das 
Zusammengehörigkeitsgefühl war an 
diesem Tag deutlich wie nie zu spüren. 

Auf dem Fußballfeld waren bunt 
gemischte Mannschaften aus Groß und 
Klein, in der Disco wurde nach aktuellen 
Hits getanzt und gleich daneben wurden 
mit Gokarts Rennen gefahren.  

An der bunten Kletterwand versuchte sich 
sogar eine Lehrerin mit großem Erfolg! 
Viele der Erwachsenen zeigten, dass sie 
auch eine lustige Seite haben und kamen 
in tollen Kostümen oder prächtigen Hüten. 

Die Kostüme waren bunt und vielfältig, 
abwechslungsreich und fantasievoll. Wer 
das Verkleiden nicht so mochte, hatte sich 
bequem angezogen, um auch wirklich 
ausgiebig toben zu können. 

Eine willkommene Abwechslung zur 
Konzentration und Anstrengung im 
Unterricht. 

Der Einsatz der Busse hat eine 
unproblematische Hin- und Rückfahrt 
ermöglicht – alles hat hervorragend 
geklappt! Die tollen Fotos sind auch auf 
der Schulhomepage zu finden: 

www.ms-schule.de 

Förderverein der                                   Vorsitz       Michaela Kopplin Bankverbindung: 
Müggelschlößchen-Schule                                  Finanzen    Jeannette  Holten Berliner Sparkasse  
Alfredt-Randt-Str. 56, 12559  Berlin                                  Schrift      Tom Briesenick             BLZ      100 500 00 
Tel. 6543102 / Fax. 6543124  Beisitzer J.Gerull, B. Zuther  Konto  1613036341 

 
Foerderverein-MSGRS@t-online.de 

 

T E R M I N E 

 Nächster FV- 
Treff im 
Krokodil 11.5.11 

 und 15.6.2011 

 Sommerfest 

25.6.11 

In einigen Klassenräumen 
wurden Renovierungsarbeiten 
durchgeführt. Der Raum der 
Klasse 5a wurde komplett 
renoviert, im Raum der Z1 
wurde die Decke ausgebessert 
und gestrichen, es gab neue 
Lampen und neue Türen. 

Die wohl umfangreichste 
Überarbeitung hat der 
Gymnastikraum erfahren. 
Rohre wurden verkleidet und 
frische Farbe an den Wänden 
sorgt nun für eine völlig neue 

Stimmung des Raumes.   

Renovierung                             Schulspinde 

Schulranzen sind oft sehr schwer. Wenn 
der Ranzen richtig getragen und 
verwendet wird kann die 
Rückenmuskulatur mit dem Gewicht gut 
fertig werden. 

Dennoch sind oftmals die empfohlenen 
Richtwerte für das Höchstgewicht der 
Ranzen überschritten aus vielerlei 
Gründen. 

In unserer Schule besteht die 
Möglichkeit, ein Schließfach für 2,00 € 
pro Monat zu mieten. Steigt die 
Nachfrage, kann die Anzahl der 
Schänke jederzeit problemlos erhöht 
werden. 

Weitere Infos erhalten Sie im 
Sekretariat. 


